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Fürth, 20.04.2021 

Ergänzungsantrag zur Behandlung in der Sitzung des Stadtrates am 21. April 2021 

Diskussion zum Umgang mit Sitzungen kommunaler Gremien während Corona 
 

Sehr geehrter Oberbürgermeister Dr. Thomas Jung, 
 

zur Sitzung des Stadtrates am 21. April 2021 stellt die Stadtratsgruppe den folgenden Antrag. 
 

Antrag 

Angesichts der weiterhin kritischen Corona-Lage, findet in der Stadtratssitzung eine offene 

Diskussion zur weiteren Vorgehensweise für die Sitzungen des Stadtrats, von Ausschüssen und 

sonstiger Gremien statt.  
 

Begründung:  

Zum mittlerweile vierten Mal, tagt der Stadtrat – in einer von den Fraktionen und der 

LINKEN mitgetragenen – freiwilligen Reduzierung. Gedacht als übergangsweise Vereinbarung 

in der zweiten Coronawelle wird diese freiwillig Reduzierung langsam zur Gewohnheit – ein 

Ende der Pandemie ist nur bedingt absehbar. Dieser Zustand ist für die (kommunale) 

Demokratie über einen längeren Zeitraum hinweg unbefriedigend und schädlich.  

Zudem stehen uns mittlerweile Schnelltest zur Verfügung. DIE LINKE hatte bereits vor der 

März-Sitzung angeregt, den StadträtInnen ein Testangebot vor den jeweiligen Sitzungen sich 

vor Sitzungen kommunaler Gremien zu machen. Leider gibt es dennoch kein Testangebot 

oder wenigstens die Aufforderung an die Stadträtinnen sich selbst zu testen. Dies ist für uns 

keineswegs nachvollziehbar. 

Zudem ist die momentane Handhabe inkonsistent. Während die Stadtratssitzungen in der 

großen Stadthalle reduziert stattfinden, werden Ausschusssitzungen in gewohnter Größe in 

dem deutlich kleineren Rathaussaal abgehalten.  

Daher halten wir eine öffentliche Diskussion zur weiteren Vorgehensweise für notwendig. 

 

Mit Freundlichen Grüßen 

 

Niklas Haupt            Ruth Brenner          Ulrich Schönweiß 

 

http://www.die-linke-fuerth.de/

